

An alle Einwohner



INFO-ABEND

# SÜD-STARTS ÜBER KÜSNACHT!

DI. 20. SEPT 2016, 19:30 UHR

REF. KIRCHGEMEINDEHAUS KÜSNACHT

Mit Markus Ernst, Gemeindepräsident Küsnacht, Mitglied Fluglärmforum SÜD und Matthias Dutli, Präsident «Flugschneise Süd Nein» (VFSN)

Südanflüge über der Pfannenstiel-Region sind nur der Auftakt. Jetzt wollen die Flughafen-Verantwortlichen und der Bund «Südstarts straight» ganztags einführen. Mit schlimmen Folgen für Küsnacht!

Das Bürgerforum Küsnacht (BFK) lädt deshalb alle Interessierten zur öffentlichen Info-Veranstaltung am 20. September ein. Wehren wir uns!

Matthias Dutli, Präsident des VFSN, orientiert über den aktuellen Stand und die Absichten zum «Südstart straight». Gemeindepräsident Markus Ernst berichtet, wie die Gemeinden vom Fluglärmforum SÜD und der Stadt Zürich sich auf der politischen Ebene wehren wollen. Erfahren Sie

- mit welchen **manipulativen Argumenten** die Flughafen Zürich AG arbeitet, um Südstarts für die Kapazitätsmaximierung einzuführen,
- welche **Auswirkungen** diese Starts für Küsnacht haben werden,
- was der **Bundesrat plant**,
- welche realistischen **Alternativen** zur Verfügung stehen und
- was wir selbst **unternehmen** können.

**Alle Küsnachterinnen und Küsnachter sind herzlich eingeladen,** ihre Fragen und Forderungen direkt mit den Vereins- und dem Behördenvertreter zu diskutieren.

20. September 2016, 19:30 Uhr, Reform. Kirchgemeindehaus Küsnacht.  
Im Anschluss wird ein Apéro offeriert.

[www.buergerforum-kuesnacht.ch](http://www.buergerforum-kuesnacht.ch)

